



15 Turner des TV Schattdorf und vier Turnerinnen aus dem Damenturnverein nahmen die rund zweistündige Wanderung in Angriff. FOTO: ZVG

Tolle Schneeschuhtour bei Vollmond

TV Schattdorf | Fasziniert von der Aussicht vom Haldi

Auf drei verschiedenen Routen gelangten die 19 Personen des TV Schattdorf mit den Schneeschuhen an ihr Ziel beim «Alpenrösli» auf dem Haldi.

Noch am vorderen Wochenende wäre Schnee eine Fehlanzeige gewesen. Doch am Dienstag schneite es den ganzen Tag. So konnten die Unentwegten am Mittwochabend bei bis zu 30 Zentimeter Neuschnee doch noch eine Tour durchführen, die ihrem Namen gerecht wurde. 15 Turner aus dem Fitnesssteam des TV Schattdorf und vier Turnerinnen aus dem Damenturnverein nahmen bei der Haldi-Bergbahnstation die rund zweistündige Wanderung in Angriff. Aufgeteilt in drei Gruppen, wurden unterschiedliche Routen begangen, wobei man sich da und dort wieder begegnete und kurz austauschen konnte. Der Himmel war zwar etwas bedeckt, jedoch konnte sich der Vollmond im-

mer öfters durch die Schleierwolken durchkämpfen und das schneebedeckte Haldi erhellen. Da dadurch selbst die Wintersportler einen Schatten warfen, erübrigte sich der Einsatz der Stirnlampen grossteils. Einige Kilometer wurden so in eher zügigem als gemütlichem Tempo absolviert. «Die anfänglichen Gespräche flachten mit zunehmender Atemnot mehrheitlich ab», wie der technische Leiter Urban Zurfluh gegenüber dem «Urner Wochenblatt» erklärte und weiter festhielt: «Unsere Tourguides liessen sich auch dieses Jahr nicht lumpen und hielten bei einem Pausenhalt eine kleine Zwischenverpflegung parat.» Fasziniert durch die schöne Aussicht und gestärkt durch ein Glas Wein ging es dann durch den Pulverschnee Richtung Restaurant Alpenrösli zum Nachtessen. Zum Abschluss ging es der rutschigen Strasse entlang (diesmal mit den Schneeschuhen in den Händen) wieder zur Luftseilbahn, die alle noch vor Mitternacht sicher ins Tal beförderte. (e)

UW, 18.01.14